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ОБЛАСТНОГО СОВЕТА НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ IV СОЗЫВА

Уважаемые коллеги, уважаемые
депутаты областного Совета!

Поздравляю вас с избранием де�
путатами законодательного собра�
ния нового созыва и надеюсь, что вы
внесете заметный вклад в законода�
тельную деятельность области. 

Первое заседание — это начало
работы. От всех вас потребуются
максимальная самоотдача, умение
сосредоточиться на главном — ре�
альной заботе об улучшении жизни
людей.

Хочу пожелать областному Сове�
ту, каждому из вас плодотворной
работы и умелого исполнения всех
обещаний, данных населению. 

Выборы в Орловской области
прошли организованно, при высо�
кой активности избирателей. Это
говорит о понимании жителями Ор�
ловщины своего гражданского дол�
га и ответственности.

Избирательная кампания была
напряженной, а порой драматич�
ной. Но на то и демократия, сорев�
новательный выборный процесс. В
ходе его в более резкой форме про�
являются различные позиции поли�
тических сил. Это вполне нормаль�
ное явление для любой предвыбор�
ной ситуации.

Вместе с тем совершенно недо�
пустимо, когда в пылу предвыбор�
ных страстей отдельные политики и
партии пускали в дело "грязные",
унизительные технологии, манипу�
лировали общественным мнением. 

И всё же это не помешало орлов�
цам избрать работоспособный пар�
ламент. 

Народ сказал свое веское слово.
Состав областного Совета, на мой
взгляд, сложился компетентный,
грамотный, способный работать в
деловом контакте и с администра�
цией области, и с другими органами
власти. 

Впервые половина нашего депу�
татского корпуса избрана по пар�
тийным спискам. 

В региональный парламент про�
шли партии, которые в настоящее
время представлены и в Госдуме.
Это говорит об устойчивости поли�
тического пространства региона, о
том, что политическая ситуация на
Орловщине в полной мере отражает
общероссийские тенденции. 

Наличие многопартийного об�
ластного Совета — это возмож�
ность конструктивного диалога, на�
правленного на решение самого
широкого круга вопросов. 

Пусть не сразу и ценой напря�
женных усилий, но на смену "улич�
ной" конфронтации должна прийти

конструктивная политическая, зако�
нотворческая работа в парламенте. 

И сегодня мы вправе сказать:
первый шаг к новому качеству реги�
онального политического и законо�
дательного процесса — в рамках
правовой культуры, становления со�
временной партийно�политической
системы — мы сделали.

Но при этом не надо забывать,
что демократия — это власть наро�
да. А власть — это дисциплина и по�
рядок, а не хаос и безответствен�
ность. Именно поэтому авторитет
областного Совета будет зависеть
от его способности принимать
справедливые законы и твердо до�
биваться их исполнения.

Партии не должны забывать о
том, что их задача не только разде�
лять, но и объединять людей. Объ�
единять вокруг общенациональных
ценностей. 

Сейчас в обществе идет много
дискуссий о Февральской револю�
ции 1917 года, ее исторических уро�
ках. Высказаны разные мнения и
трактовки, с ними можно спорить
или соглашаться. Но есть всё�таки
главное зерно в этом обсуждении: к
революционным событиям привело
тогда не только недовольство лю�
дей, но и неумение мирным путем
разрешить ситуацию. Политики
толкнули народ на открытое проти�
востояние. Это привело к потере
страны… 

Можно ссориться, но нельзя жечь
собственный дом, в котором живе�
те. Можно ставить жесткие вопро�
сы, которые требуют решения, но
нельзя доводить до края и разру�
шать саму систему власти. Можно
быть недовольными теми или ины�
ми результатами, но нельзя не лю�
бить свою страну, свою Родину. 

К сожалению, сегодня, в пред�
дверии думских и президентских
выборов, вновь активизировались
силы, которые хотят лишь одного —
ослабления России, развала ее го�
сударственности, разобщения на�
рода.

С такими силами нам не по пути.
Мы в Орловской области знали и

знаем: Россия у нас одна, народ у
нас один. Исходя из этого посыла,
мы старались проводить в жизнь на�
зревшие реформы, укреплять сози�
дательные начала в обществе. 

Сегодня перед нами новые зада�
чи. 

Избирательные кампании в 14�ти
регионах страны обозначили устой�
чивый запрос в обществе на более
действенные шаги власти по улуч�
шению качества жизни людей. На

более эффективную работу систе�
мы государственного и муници�
пального управления. На более эф�
фективное распределение нацио�
нального продукта, накопленных ре�
сурсов — в интересах большинства.

Эти ожидания сформировались
не сегодня. Власть во главе с прези�
дентом откликнулась на них, выдви�
нув инициативу четырех националь�
ных проектов. 

Для нас эта работа, которая
включает системную модернизацию
здравоохранения, образования, жи�
лищной сферы, сельского хозяй�
ства, вопросы демографической
политики, будет основной на бли�
жайшую перспективу. 

Мы понимаем, что счастье не
приходит само. Оно завоёвывается
на заводах и фабриках, на полях и
фермах.  И потому очевидно, что до�
стижение поставленных целей пря�
мо связано с состоянием нашей
экономики. 

Вместе с законодательной влас�
тью мы будем работать над тем, что�
бы придать новый динамизм, боль�
шую инновационную направлен�
ность экономике области, обеспе�
чить законодательную поддержку
реальному сектору, дальше разви�
вать предпринимательскую инициа�
тиву граждан. 

Особая тема — это бюджетное
планирование. Вы знаете, что на
федеральном уровне происходят
серьезные изменения: речь идет о
принятии бюджета сразу на три го�
да вперед. Это общемировая прак�
тика, и президент поставил задачу
перед законодателями, финансовы�
ми ведомствами перейти на такой
"режим" работы. 

Наш регион должен нормально
вписаться в этот трехлетний бюд�
жетный цикл. Мною уже поставлена
задача экономическому и финансо�
вому блокам администрации о раз�
работке стратегической программы
развития экономики области на три
года. Такая же работа должна на�
чаться и во всех муниципальных об�
разованиях. Все должны помнить:
без стратегии, без видения пер�
спектив развития мы не сможем ре�
шить ни одной серьезной задачи. 

В ходе избирательной кампании
нередко звучали громкие обещания
"перекроить" бюджет.  Я искренне
надеюсь на наш областной Совет и
обращаюсь к вам, уважаемые депу�
таты, с напоминанием о просьбе,
прозвучавшей из уст президента: не
допускайте принятия необоснован�
ных и популистских законов. 

"Наша с вами задача и наша с ва�

ми ответственность перед гражда�
нами … заключается не в том, чтобы
разбрасывать деньги либо давать
возможность бюрократам и казно�
крадам присосаться к этой жиле.
Наша задача заключается в том,
чтобы каждый бюджетный государ�
ственный рубль был истрачен по на�
значению, и эффективно истрачен,
пошел бы на пользу гражданам Рос�
сийской Федерации". 

Это слова президента, я привел
их дословно. Они сказаны главой го�
сударства на недавней встрече с ру�
ководством верхней палаты.

Для того чтобы обеспечить эту
эффективность, нашему законода�
тельному собранию надо проводить
серьезную экспертизу принимае�
мых документов, вести постоянный
обмен мнениями с исполнительной
властью, с самыми широкими круга�
ми гражданского общества. 

Уважаемые депутаты!
Вы представляете разные поли�

тические силы, разные партии. У
каждого из вас есть собственные
политические убеждения. Отстаи�
вать и защищать их — ваше неотъ�
емлемое право. Но при этом вы
должны помнить о главном: обще�
ство, каждый конкретный гражда�
нин ждут от вашей работы реаль�
ного улучшения жизни, защиты
своих интересов. Любые полити�
ческие силы в основе своей плат�
формы должны иметь гордость за
Россию, за народ, стремление
найти лучший путь решения проб�
лем. 

Всех нас, независимо от идеоло�
гических пристрастий, должно объ�
единять чувство долга перед Росси�
ей, перед нашими гражданами. 

Наш народ свой выбор сделал.
Это выбор в пользу государственно�
го суверенитета, патриотизма, в
пользу порядка и созидания на на�
шей земле. Я решительный сторон�
ник именно этого курса. Курса на ук�
репление России, который прово�
дит Президент страны Владимир
Владимирович Путин.

Надеюсь именно на этой основе
на тесное сотрудничество со всеми
фракциями областного Совета — во
имя сбережения народа, дальней�
шего поступательного развития ре�
гиона. 

Еще раз поздравляю с началом
работы обновленного законода�
тельного собрания. 

Желаю вам обеспечить слажен�
ное взаимодействие всех ветвей
власти, оправдать доверие избира�
телей. 

АФРИКАНСКОГО СОМА БЕЛОРУСЫ
ПОКУПАЮТ НА ОРЛОВЩИНЕ

Орловское предприятие ООО "Ак�
ватория" договорилось подписать
контракт на поставку мальков аф�
риканского сома в Республику Бе�
ларусь. Трехсторонее соглашение
со стороны соседней республики
подпишут департамент по мелио�
рации и водному хозяйству минис�
терства сельского хозяйства Бело�
руссии, ОАО "Опытный рыбхоз
"Селец" из г. Березово.
Как пояснил руководитель предприятия

С.И. Клепов, подписание документов запла�
нировано на конец мая. А уже к середине ап�
реля трехмесячные африканские сомы посе�
лятся в садках белоозерского отделения хо�
зяйства, где температура воды позволяет вы�
ращивать теплолюбивые виды рыб. 

Всего орловские рыбопроизводители пла�
нируют поставить в союзное государство
около 100 тысяч штук мальков общей массой
около полутора тонн. Стоимость одного ки�
лограмма мальков — 160 рублей. Средства
на реализацию этого проекта будут выделе�
ны из республиканского бюджета Белорус�
сии, а также самим рыбхозом "Селец".

УЧЕНЫЕ И ФЕРМЕРЫ 
РАБОТАЮТ ВМЕСТЕ

19—23 марта в Орловском госу�
дарственном аграрном универси�
тете проходит неделя науки. В
рамках мероприятия на факульте�
те агробизнеса и экологии начала
работу научно�практическая кон�
ференция "Вклад молодых ученых
в реализацию приоритетных на�
правлений развития АПК".
В работе конференции принимают учас�

тие молодые преподаватели, аспиранты и
студенты ОГАУ. Помимо плановых заседаний
и чтения научных докладов будут вести рабо�
ту четыре секции — растениеводства, земле�
делия, биотехнологии, экологии и защиты
растений. Через 3 недели после окончания
конференции увидит свет сборник трудов вы�
ступивших здесь молодых ученых. Оценочная
комиссия уже отметила два наиболее ярких и
запоминающихся доклада. Они принадлежат
Евгению Чекалину и Игорю Соловову. Обе ра�
боты посвящены генетике и селекции.

Молодые ученые ОГАУ ведут прикладные
исследования по согласованию с  хозяйства�
ми и агрофирмами Орловщины. После раз�
работки научной базы их результаты исполь�
зуются в производстве. "Благодаря таким
конференциям студенты получают серьезный
исследовательский опыт, а орловские фер�
меры — новые научные разработки, которые
потом внедряются в производство", — про�
комментировал декан факультета агробизне�
са и экологии А.Г. Гурин. 

Информагентство
"Орловской правды".

Уважаемые журналисты "Орловской правды",
сотрудники редакции, внештатные авторы и чита�
тели!

Дорогие ветераны журналистики!
Примите самые искренние поздравления в свя�

зи с 90�летием выхода первого номера областной
газеты! На протяжении десятилетий "Орловская
правда" была и остается ведущим средством мас�
совой информации Орловщины, играет заметную
роль в социально�экономическом и духовном раз�
витии региона. Ее публикации стали настоящей ле�
тописью жизни нашего общества и в мирное вре�
мя, и на крутых переломах истории. "Орловская
правда" в годы Великой Отечественной войны бы�
ла газетой фронтовой области, ее специальные
выпуски доставлялись на оккупированную врагом
территорию. Газета звала на бой с фашистами,
пламенным словом воспевала подвиги бойцов и
тружеников тыла.

Журналисты внесли свой вклад в послевоенное
восстановление народного хозяйства, в обеспече�
ние мощного экономического подъема: газета бра�
ла шефство над строительством новых заводов,
всесторонне освещала развитие "орловской не�
прерывки", многое сделала для роста культуры и
творческих сил орловцев. 

Несмотря на трудности переходного периода,
когда в стране немало областных газет не смогли
найти свое место в изменившихся условиях, "Ор�
ловская правда" по�прежнему в строю, ее публика�
ции отличаются гражданской позицией, аналитич�
ностью, оперативностью. Газета смело ставит ак�
туальные вопросы, защищает интересы людей. Со�
временная техника позволила заметно улучшить
полиграфическое оформление издания. Но глав�
ное, сегодня, как и во все времена, здесь работают
талантливые люди — опытные профессионалы и
молодежь.

Желаю "Орловской правде" новых творческих
высот, уверенного движения вперед. Всегда оста�
вайтесь искренним, доверительным собеседником
читателей.

Острого пера, энергии, здоровья и всего самого
доброго.

Е.С. СТРОЕВ.
Губернатор области.НАРОД ЖДЁТ ОТ НАС КОНСТРУКТИВНОЙ РАБОТЫ, 

РЕАЛЬНОЙ ЗАБОТЫ ОБ УЛУЧШЕНИИ ЖИЗНИ ЛЮДЕЙ
ВЫСТУПЛЕНИЕ ГУБЕРНАТОРА ОРЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ Е.С. СТРОЕВА НА ПЕРВОМ ЗАСЕДАНИИ 

ОРЛОВСКОГО ОБЛАСТНОГО СОВЕТА НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ ЧЕТВЁРТОГО СОЗЫВА

г. Орел, 21 марта 2007 г.
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Перед нача�
лом заседания
депутаты ми�
нутой молча�
ния почтили
память жертв
авиакатастро�
фы в Самаре,
взрыва на шах�
те в Кузбассе и
пожара в доме
престарелых
на Кубани.

В соответ�
ствии с зако�
ном открыл за�
седание ста�
рший по воз�
расту депутат
— В.Д. Хахичев. Была заслушана информация предсе�
дателя Избирательной комиссии Орловской области
А.Н. Трофимова об итогах выборов в Орловский област�
ной Совет народных депутатов. По сообщению предсе�
дателя мандатной комиссии В.М. Александрова, все де�
путаты имеют высшее образование, 13 депутатов —
ученую степень, 20 процентов  депутатов — женщины. В
составе нового областного Совета — семь руководите�
лей промышленных предприятий, пять — сельского хо�
зяйства, предприятий строительного комплекса — 2,
здравоохранения — 6, учебных заведений — 9, СМИ —
2.

Мандатной комиссией нарушений, ставящих под со�
мнение итоги выборов, не установлено, а потому было
внесено предложение признать полномочия всех из�
бранных депутатов.

Депутатский   корпус поздравил с   избранием губер�
натор Орловской области Е.С. Строев.

В результате тайного голосования на пост председа�
теля Орловского областного Совета народных депута�
тов был избран депутат от избирательного округа № 18
Иван Яковлевич Мосякин, кандидатура которого была
предложена фракцией "Единая Россия". До избрания
И.Я. Мосякин занимал должность первого заместителя
председателя комитета по труду и социальной политике
Государственной Думы Федерального собрания Рос�
сийской Федерации.

Представляя   депутатскому   корпусу   свою   про�
грамму,   И.Я. Мосякин   подчеркнул: для того чтобы наш
областной парламент эффективно двигался в выбран�
ном направлении, необходимо максимально мобилизо�
вать творческий потенциал всех депутатов, всех партий
и общественных организаций.

Он также выразил надежду, что депутаты приложат
все усилия, чтобы предвыборные обещания, данные жи�
телям области, были выполнены. "Это будет ответ тем
избирателям, которые проголосовали не только за
"Единую Россию". Партии у нас разные, а Россия одна.
За нее и за наш народ мы будем в ответе", — подчерк�
нул И.Я. Мосякин.

На заседании был утвержден состав рабочей группы
Орловского областного Совета народных депутатов по
выработке вопросов   второго заседания областного
Совета.

В работе заседания приняли участие главный феде�
ральный инспектор по Орловской области В.В. Кабанов,
депутаты Государственной Думы Н.Д. Ковалев и В.В. Ря�
занский.

Информационно%аналитическое 
управление областного Совета.

ОБЛАСТНОЙ СОВЕТ
НАЧАЛ РАБОТУ

На первом организационном заседании

нового созыва, состоявшемся вчера, были

признаны полномочия избранных

депутатов, утвержден состав регламентной

группы, секретариата, мандатной

комиссии областного парламента. Избран

председатель областного Совета.

ПОЗДРАВЛЕНИЕ

Ф
о

то
 А

н
д

р
е

я 
С

А
С

И
Н

А
.

СЕГОДНЯ 
НАШЕЙ ГАЗЕТЕ
90 ЛЕТ


